



Ottweiler Zeitung

Sie sehen die Ausgabe KW 38/13 | Freitag, 20. September 2013

Landesmeisterschaft der Standardtänzer - 6 Titel bleiben in Ottweiler



Titelträger D-Klasse Jugend und Hauptgruppe: Alexander Steinbach und Anna Lena Fay

Landesmeisterschaft der Standardtänzer - 6 Titel bleiben in Ottweiler

Am Wochenende 14. und 15.09.13 fanden die Landestitelkämpfe der Standardtänzer im Ottweiler Schlosstheater statt. Insgesamt waren 46 saarländische Paare angetreten um die Landesmeister in den verschiedenen Klassen - von den Kindern bis zu den Senioren - zu ermitteln.

Favoritensieg

Wie im Vorfeld berichtet gehörten auch einige Paare der heimischen TSC Residenz Ottweiler e.V. zum Kreis der Favoriten. Dieser Rolle gerecht wurden Josef und Silvia Voltz in der S-Klasse der Senioren III. Mit allen gewonnenen Tänzen sicherten sie sich überlegt wieder den Titel.

Den Titel in der Hauptgruppe C ergatterten sich Joshua Böck und Svenja Lawall. Doppelten Grund zur Freude hatten Dominik Bondarev und Irina Shaskova: sie gewannen sowohl die B-Klasse in der Jugend als auch in der Hauptgruppe. Das gleiche Kunststück zauberten Alexander Steinbach und Ann Lena Fay in der D - Klasse aus Parkett. Auch sie gewannen die Jugenddisziplin und die Hauptgruppe.

Der Vorstand gratuliert den Titelträgern und allen weiteren Teilnehmern zu ihrem erfolgreichen Abschneiden recht herzlich. Ein ganz großes Dankeschön geht an die Helfer, die das Mammutprogramm der Landesmeisterschaft und des Residenzballs bravourös bewältigt haben.